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Minha intimidade com Deus

Intimidade substantivo feminino 
 1.a vida doméstica, cotididana.

 2.relação muito próxima; amizade íntima;
familiaridade. 

 Sempre fui uma pessoa participante dentro da igreja (
já fui catequista, coordenador da pastoral da

juventude, coordenador de EAC e dirigente do ECC.)
E sempre fui participante de ações sociais ( em data
especificas). Mas no início de 2019 sentia que faltava

algo e que não era o Cristão que Deus esperava de
mim. Mas não entendia o que faltava. No dia 10 de

fevereiro de 2019 no primeiro dia do Cerco de Jerico 
( Aquele que te chamou és fiel) abri meu coração a
Deus, orei como nunca tinha orando. E foi neste dia

que ao me aproximar do Santíssimo entrei em repouso
pela primeira vez. E foi neste momento que escutei
Deus pela primeira vez. Ele me falou que ser amigo

dele e  muita vezes andar em lugar estreito e que não
tem como ser amigo de Deus sem carregar a sua cruz

e beber de seu cálice. 



Que muitas vezes ele é doce que louvamos a Deus
mas tem algumas vezes que o cálice é amargo onde
temos que orar e agradecer, pois é nesta hora que ele
nos modela e  nos deixa mais forte. Ao acordar orei em
línguas pela primeira vez, era algo mais forte que eu.
E olhe que não gostava e achava estranho. Naquele
mesmo dia pedi para Deus mudar minha vida e que
me direcionase para algo que me completase.  No
qual eu poderia ajudar o próximo e que me ajudaria a
ter um intimidade maior com ele. Não demorou muito,
no dia 12 de fevereiro uma conhecida e agora uma
amiga ( Valeria) postou sobre a Missão Eu prefiro o
Paraíso. Um trabalho que havia mais de 3 ano na
paróquia mas que não tinha conhecimento. Entrei em
contato com ela . Que me apresentou um dos
responsável ( Ronaldo). No dia 22 de fevereiro já
estával participando. *No início eu era mais um
marmiteiro, mas com tempo Deus foi me mostrando
que era preciso muito mais do que isso. 
Foi na rua que aprendi a importância de orar
(conversar com Deus), e percebi que eu não era amigo
de Deus e sim um colega que só o procurava quando
precisava.



Criei uma intimidade com Deus ele. Com isso virou
um amigo e comecei a conseguir escultalo com mais
frequência. Porém ainda tinha dúvida e achava que era
coisa da minha cabeça. Na novena de Santo Antônio
ele me deu a incumbência de dar uma notícia a uma
mulher que nunca vi. Relutei quase a missa toda. Até
uma pessoa falou no meu ouvido: Ele pediu para vc
falar. Cai no choro, na adoração ao santíssimo criei
coragem e fui e falei. Ela simplesmente desabou no
chão e chorava. Após a missa ela me procurou e me
agradeceu, pela coragem de falar a palavra de Deus.
Mesmo com está experiência me questionava. Até que
um dia ele me falou que mostraria o lado espiritual e
que me prepara-se. No dia 19 de julho estáva na
missão, tudo começou diferente, sentia que o Espírito
Santo estava comigo, após algum tempo andando
pelas ruas, deparamos com um irmão na Cohab II,
peguei uma marmita e entreguei para ele. Virei para
fechar o porta mala do carro quando volto para me
despedir do irmão vi ele como um animal comendo a
marmita caída no chão com a boca. Logo peguei outra
duas marmitas e fui levar para o irmão. 



Falei deixa está comida, tem mais para vc. Ele me
olhou e disse: não, tenho que comer está aqui no chão.
Olhei nos olhos dele falei que não, pois ele era filho de
Deus e comeria com Dignidade. Peguei ele levei a até
a calçada e dei o que comer e orei por ele. Sai de lá no
choro. Fiquei quase a noite toda chorando. Pois aquela
imagem tinha me abalado. No outro dia procurei o
padre e expliquei tudo. Ele me orientou a ficar em
oração, pois Deus me comfortaria e que estava
acontecendo era uma briga espiritual. Estava em casa
na aquela semana e fiquei em oração até que um dia
após a oração cai no sono. E Deus me mostrou toda
briga espiritual que ocorreu naquele dia. Me mostrou
a importância de estar em comunhão e de jejuar para
nos proteger de todos os mal. Me fortaleço cada dia
mais em oração e jejum principalmente as sexta
feiras. Pois sei que não é fácil ficar em comunhão com
ele. Afinal sou pecador. Com isso vi a necessidade de
subir o monte. Vi com alguns amigos do grupo de
oração e participante da Missão é fui pela primeira
vez. Foi uma noite de muito frio e chuva. Para alguns
foi uma noite que nada aconteceu.



Mas para mim foi uma noite incrível na presença de
Deus, o Espírito Santo me usou para falar para
muitos ali, Sai de lá, acreditando que Deus me usava e
que realmente tinha criado uma intimidade com Deus.
E muitas coisa que Deus revelou aconteceu no
próximo mês. Mas não parou por aí. No dia 10 de
setembro no cerco de jerico Com o padre Cleito, ali o
Espírito Santo falou que precisaria me fortalecer pois
enfrentaria algumas tormentas, logo lembrei que
temos que beber o cálice que for servido. Um amigo
estava do lado e falei para ele que estava forte e que
nada me impediria de dobrar o joelho. Mas satanás é
astuto, ele ouviu. E no outro dia torci o joelho. Mas fui
no outro dia na novena e falei meu corpo pode não se
dobrar mas meu espírito se dobra para ti meu Deus e
nada impedirá isso. Passou alguns dias e meu coração
estava apertado e com uma vontade imensa de chorar.
Deveria ser de Alegria pois tinha me recolocado ao
mercado de trabalho, esse foi uns do pedidos
alcançado que coloquei em oração no 1° cerco de
jerico de 2019. Mas sentia que era provações que viria,
até falei para os demais da Missão que tínhamos que
orar um pelo outro.



Mal sabia eu... depois de alguns dias ( dia 20 de
setembro)meu coração estava apertado aproveitei que
a igreja estáva aberta fui orar. E ali mais uma vez ouvi
uma voz que hoje acredito que seja do meu anjo da
guarda que pediu para ficar em comunhão, não
entendi o motivo. O questionei e nada me respondeu.
Fiquei angustiado aquela noite, fui para rua na missão.
Mas orando muito e não sai do carro. No outro dia
tinha que trabalha, mas minha vontade era de ficar
em casa. Mas estava em reta final para inventário que
ocorreria no outro dia. Após conversar com minha
esposa resolvi ir. Porém as 9hrs me deu uma dor de
cabeça muito forte. Sai para orar e nada de passar. As
11 minha esposa me liga para saber com estava. E
falei que estava com dor de cabeça ela me orientou a
parar é ir tomar um remédio. Quando deu meio dia, fui
tomar o remédio e decidi antecipar meu terço da
Misericórdia. Pedi para que Deus tivesse misericórdia
de mim e que não tivesse dor. Terminei e fui para meu
setor. Chegando lá o gerente pediu para usar a
empilhadeira, falei que poderia pegar, pois não
estávamos usando. Ele me chamou para conversar e
lá fui eu. 



Após alguns minuto ele ligou a máquina do nada e me
arrastou. Mas Deus me deu uma paz e tranquilidae
que nunca tive. E logo lembrei do meu pedido de
aliviar minha dor. Neste momento sabia que meu anjo
da guarda estava comigo me ajudando conforme a
vontade de Deus. Acalmei as pessoas e fui tirando
meus pés. Quando tirei o 2° pé vi que tinha algo
errado, mas não sentia dor. Quando puxei vi que tinha
pedido um dedo pois ele venho depois do pé, enroscado
num pedaço da meia. Naquele momento só pedi força
e que ele continuasse comigo. Fiz meu primeiro
socorro e depois liguei para minha familia. Depois de
um tempo o resgate me levou para o hospital. Ao
chegar no hospital fiquei um tempo no corredor até
minha esposa chegar. Onde de cara pedi um terço.
Quando o médico chegou falou que iria amputar meu
pé. Na hora olhei para meu cunhado que também foi
para o hospital e pedi para ele ver com minha esposa
se dava para ser transferido para outro
hospital. Descobrindo que não, então resolvemos sair
por conta própria e ir para outro hospital. Neste
momento meu irmão mais velho ficou sabendo e
estava próximo ao hospital que iríamos



e informou eles. Cheguei lá já estava tudo preparado e
com cirurgia agendada. O médico falou que era grave
mas veria o que faria, mas teria que assinar a
autorização de amputação, pois era uma da hipótese.
Nesta hora só pedi para Deus iluminar ele. Quando
acordei vi que estava com o pé mas estava enfaixado.
Só após alguns dia descobri que tinha perdido parte do
2 dedo e que tinha a possibilidade do pé necrosar.
Novamente orei E orei muito. Todo dia que pensava em
cair Deus mandava um anjo para orar por mim ou
para animar, fora minha esposa e filho que ficaram
comigo me dando força. Até que depois de muitos dias
internado entrou uma enfermeira de outro andar e
pediu para falar comigo. Estava só no quarto neste
momento. Ela falou não sei se acredita, mas Deus
mandou falar que satanás queria te ver questionando
e ele te ouviu foi orando. Neste dia fiquei mais forte na
fé e oro cada vez mais Já em casa em tratamento ao
passar pelo hospital Lucy Montoro o médico falou que
após ver a foto do meu pé, que é um milagre me ver
daquela forma. Mais uma vez foi provado o amor de
Deus por mim. Hoje oro quase toda hora e busco cada
dia mais intimidade com o meu criador e com



meu anjo da guarda. Pois sem ele não sou nada. Enfim
aprendi que ter intimidade com Deus não te livra de
sofre, mas nos faz olhar com outro olhar. 
Um olhar de gratidão por tudo. 
Afinal cada um tem sua cruz e quando somos amigo
dele ela pode ser até pesada para olhar carnal, mas
para o espiritual fica leve, pois ele carrega junto com
aqueles que o buscam e não o jugam na dor. 
Enfim sou muito grato e amo todos meus familiares e
amigos, mas está intimidade que estou tendo com
Deus é que me deixa muita vezes de pé, firme e forte 

 Ass. Flavio C. Soares



O que é a Missão Eu Prefiro o Paraíso

É um movimento comunitário, responsável em
acolher e ajudar ao próximo em situação de rua ou
situação precária. Ofertamos a essas pessoas o que
Jesus nos ensina a mais de 2 mil anos, ou seja,
alimentar, vestir, e acolher os mais
necessitados, deixando sempre ser guiado pelo
Espírito Santo

   
Como começou e onde

A Missão tem um pouco mais de 5 anos ( fo criada em
2015) e foi criada por membros do G.O.N.A ( Grupo de
Oração Nova Aliança) após ele ( Rogério) ter uma
experiência ao assistir o filme Eu Prefiro o Paraíso
que conta a história de São Felipe Neri que acabou
virando patrono da Missão . Ele foi tocado pelo
Espírito Santo para realizar este trabalho. Iniciou
levando cobertores e alimentos no inverno daquele
ano, um dos mais frio da história de São Paulo, com o
tempo foi ganhando novos membros, fortalecendo
ainda mais a missão mas mantendo o mesmo



objetivo de levar a alimento para a Alma e para o
Corpo a uma população esquecida por muitos. 

Tendo como lema: "A única regra perfeita por si
mesmo é a CARIDADE"
  
Propósito:
Teve fome e me deste que comer "Mateus 25:35-45". 

  
Missão: 
Ofertar as pessoas o que Jesus nos ensina a mais de 2
mil anos, ou seja, alimentar, vestir, e acolher os mais
necessitados! 
Visão: 
Ser reconhecida como uma MISSÃO guiada pelo
Espírito Santo e sempre disposto em ajudar os mais
nescessitados. 

Valor: 
Caridade: é a doação voluntária de ajuda aos
necessitados, como um ato humanitário
Amor ao Próximo: é ajudar o outro sem desejar nada
em troca, é um ato de compaixão e empatia sem se 



deixar levar pelo orgulho. Isso também significa que é 
preciso nos amar, pois uma pessoa só consegue
ajudar o outro e amar ao próximo quando se ama
também. 

Espiritualidade: buscar significado para a vida
através de uma vivência religiosa e de muita oração,
buscando uma intimidade com o Espírito Santo 

União: Ação de unir, de ligar, de tornar um só.
Trabalhando em equipe em um só corpo

Santo Baluarte:

São Felipe Neri: O “santo da alegria” nasceu em
Florença, Itália, no ano de 1515. Depois de ficar órfão,
recebeu um convite de seu tio para que se dedicasse
aos negócios. Mas, tendo vida de oração e
discernimento, ele percebeu que Deus o chamava a
um outro negócio: expressar com a vida a caridade de
Cristo.



O LIVRO

Após falar um pouco sobre o que aconteceu comigo na
intimidade com Deus e um pouco sobre a Missão
chegamos no propósito deste livro. Onde você irão  ler
sobre alguns estudos bíblicos feito através da
orientação do Espírito Santo e algumas orações 
Então a partir deste momento para ler o livro ore
pedindo orientação do Espírito Santo para que sua
leitura também seja um momento de reflexão e de
aprendizado.

Oração para pedir orientações ao Espírito Santo

Espírito Santo, tu és a alma da minha alma Cheio de
humildade eu te adoro. Ilumina-me, fortifica-me, guia-
me e consola-me. Revela-me, tanto quanto
corresponde Ao plano do Pai Eterno, revela-me os
teus desejos. Faz-me entender o que o Amor Eterno
deseja de mim. Faz-me entender o que devo fazer Faz-
me entender o que devo sofrer Faz-me entender o que
em silencio, com modéstia e reflexão, 



Devo aceitar, carregar e suportar. Sim, Espírito Santo,
faz-me entender A Tua vontade e a vontade do Pai.
Pois a minha vida inteira não quer ser senão Um
continuo e perpétuo SIM aos desejos e ao querer do
Pai Eterno. Espírito Santo, alma da minha alma, eu te
adoro ilumina-me, guia-me, fortalece-me e consola-
me; diz-me o que devo fazer. Dá-me as tuas ordens.
Prometo submeter-me a tudo o que desejares de mim.
Dá-me a conhecer a Tua vontade. Amém.”

Depois de orarem, tremeu o lugar em que estavam
reunidos; todos ficaram cheios do Espírito Santo e

anunciavam corajosamente a palavra de Deus. 
Atos dos Apóstolos 4:31



Por que questionamos o agir de Deus

Em algumas ocasiões acabamos questionando o agir
de Deus. Querendo saber o porquê de suas decisão.
Porém, a Bíblia nos mostra, no texto de Jn 4:3-5, Deus
questionando, pedindo explicação. Ele não precisa
valer-se de recursos retóricos para se fazer
entendido. Neste sentido, sua pergunta ao profeta tem
algo a nos ensinar. Para entendermos isso,
precisamos nos perguntar: O que faria Deus querer
uma resposta de alguém? Se conhece os
pensamentos e o coração humano, ele já não teria
todas as respostas? Deve, então, haver um motivo
especial. Todos nós sabemos que Deus é digno da
nossa devoção, da nossa obediência; mas deixamos
que nossas vontades e emoções dirijam nossas
decisões. Como Jonas, temos atitudes que, aos olhos
de Deus, são insensatas, embora, aos nossos olhos,
pareçam a melhor forma de agir. Ele exige de nós uma
explicação porque não deseja que nos deixemos
conduzir por nossos impulsos. Foi por isso que nos
deu uma mente capaz de controlá-los. Quando Deus
questiona nossos sentimentos e nossas atitudes, 



quer despertar nossa capacidade de reflexão. Com
certeza, assim como já sabia o verdadeiro motivo da
ira de Jonas, o Senhor conhece, de antemão, nossas
intenções, nossas motivações, dentro e fora da igreja.
Mas, mesmo assim, ele nos pergunta, somente para
nos despertar, somente para nos fazer refletir sobre
nossas ações. Ele quer dirigir nossa vida, nossos
propósitos, mas jamais vai agir em nossas decisões
precipitadas. Ele vai agir em nós a partir do momento
em que pararmos para refletir em sua palavra. Deus
quer ver em nós atitudes justificáveis em sua verdade,
em seu caráter. Por isso, ele sempre irá nos
questionar, acerca do que sentimos e fazemos: "É
razoável a tua ira?"; "É razoável a tua euforia?"; "É
razoável a tua revolta, a tua mágoa, a tua rebeldia?";
"É razoável a tua tristeza?"; "É razoável o teu
orgulho?"; "É razoável o teu comodismo, a tua
omissão?”. É Deus quem pede uma explicação. Cada
pergunta é um desafio para nós. Então, qual será
nossa resposta?



A amizade

A amizade é um dom; um presente de Deus… assim
como quando recebemos um presente somos
surpreendidos, porque na maioria das vezes não
somos nós quem o escolhemos, apenas o recebemos.
É assim que Deus faz com o dom da amizade; Ele nos
dá, nos presenteia com um amigo. Ele toma a
iniciativa de escolher e trazer até nós, nas mais
inusitadas situações, o amigo. Ele cria os amigos
juntos e, mais cedo ou mais tarde, Ele mesmo se
encarrega de unir, de permitir tal encontro. Sendo a
amizade uma escolha divina, e não meramente
humana, o que nos cabe é aceitar, acolher e assumir a
escolha de Deus em nossa vida, abrindo o coração
para fazermos uma profunda experiência de laços que
se dão para a eternidade. É como um sacramento, um
sinal visível do amor de Deus por nós.



O que você está fazendo?

Muitas pessoas não entendem o que estão fazendo
aqui na terra e qual a sua missão. Por isso vivem
muitas vezes infelizes não conseguindo alcançar seus
objetivos na vida. Por causa disso muitas pessoas não
conseguem levar adiante seus projetos e não se
firmam em busca de seus sonhos. Jesus sabia o que
estava fazendo e o objetivo de sua vinda ao mundo, por
isso não se importava com as perseguições e críticas.
Tinha certeza de seu propósito dizendo que “Eu vim
como luz para o mundo, a fim de que todo aquele que
crê em mim não permaneça nas trevas, porque eu não
vim para julgar o mundo, e sim para salvá-lo” (João
12.46 - 47). Normalmente as pessoas só fazem aquilo
que têm vontade. Mas, com o tempo, a vontade passa
e vem o tédio. Onde cada um faz a sua vontade vira
confusão. E para que nossa vida não seja sem sentido,
Jesus nos deixou uma missão de “indo pregai o
evangelho” (Mateus 28.20) cumprindo a “vontade de
vosso Pai celeste que pereça um só destes
pequeninos” (Mateus 18.14).



Quem crê em Jesus “fará também as obras que eu
faço e outras maiores fará” (João 14.12). Você sabe o
que está fazendo? Cumpra a Vontade de Deus que é
anunciar o Evangelho.



A misericórdia de Deus

Hoje, Deus mostrou a sua misericordia em parábolas.
Nas parábolas, Jesus revela a natureza de Deus como
a de um Pai que nunca se dá por vencido enquanto não
tiver dissolvido o pecado e superada a recusa com a
compaixão e a misericórdia. Conhecemos estas
parábolas, três em especial: as da ovelha extraviada e
da moeda perdida, e a do pai com os seus dois filhos.
Nestas parábolas, Deus é apresentado sempre cheio
de alegria, sobretudo quando perdoa. Nelas,
encontramos o núcleo do Evangelho e da nossa fé,
porque a misericórdia é apresentada como a força que
tudo vence, enche o coração de amor e consola com o
perdão.



Ainda que eu atravesse o vale escuro

Ainda que eu atravesse o vale escuro, nada temerei,
pois estais comigo Quando as ovelhas precisam
passar pelos vales escuros, o pastor está sempre
junto, para que não fiquem com medo. O nosso Pastor
Jesus Cristo está sempre conosco, pois Ele mesmo
disse que nunca nos deixaria. Em todos os momentos
difíceis que tivermos que passar, o Senhor nos dará
coragem e força. A Palavra diz: “não temas, porque eu
te resgatei, chamei-te pelo teu nome: tu és meu!
Quando passares pela água, estarei contigo quando
passares pelos rios, eles não te submergirão. Quando
andares pelo fogo, não te queimarás, a chama não te
atingirá. Com efeito, eu sou o teu Deus, o Santo de
Israel, o teu Salvador!” A ovelha que se distancia do
rebanho tem dificuldades para receber esses e outros
cuidados, do Pastor, por isso fiquemos perto do
Senhor para sermos protegidos por Ele. Ficar perto é
estar recebendo a Eucaristia e confessando
frequentemente, orar, ler a Palavra de Deus. A ovelha
que se desagarra do Pastor fica sem amparo e
proteção. Mesmo assim o Bom pastor não 



se cansa de procurar-nos e assim que nos encontra
traz para seu redil novamente. O Bom Pastor vai estar
sempre batendo à porta do nosso coração,
convidando-nos



Jesus quer nos Salvar

Jesus quer nos salvar. Nunca nos esqueçamos disso!
Toda as manifestações de Deus, todas as aparições da
Virgem Maria são para nos comunicar a salvação de
Jesus Cristo, porque a vontade dele é que nenhum de
nós se perca. O desejo dele é salvar todos nós. Deus
quer que todos nós nos salvemos e cheguemos ao
conhecimento da verdade. Ele quer nos libertar,
primeiramente, da condenação. Sabemos de toda a
Paixão de Jesus Cristo, desde o Monte das Oliveiras,
quando ele suou sangue. Os pecados de toda a
humanidade esmagaram Jesus, por isso ele suou
sangue. Depois, ele foi levado para o pretório, onde
viveu toda flagelação. Após isso, Pilatos, querendo
satisfazer o povo, soltou Barrabás e crucificou Jesus.
Cristo ofereceu-se, entregou-se, em expiação aos
nossos pecados, por amor a Deus, para soltar da
prisão todos aqueles que seriam condenados. Já
merecíamos a condenação por causa de nossos
pecados, mas o Senhor nos livrou dela. Hoje,
infelizmente, há um movimento estranho e diabólico
em nosso meio, onde muitos querem mudar a 



doutrina da Igreja, desviando-se da salvação. Estão
querendo que a verdade se torne uma “idolatria do
relativismo”. Muitos não estão suportando, não
querem ouvir a verdade da doutrina de Salvação. No
Diário de Santa Faustina, parágrafo 741, ela descreve
uma visão que teve do inferno. Nunca mais diga: “A
minha vida está um inferno”, pois você não sabe como
é este lugar, e Deus não está lá. Não podemos brincar.
Temos de viver, todos os dias, como se fosse o último
dia. O Senhor quer nos libertar de todos os nossos
pecados, porque este nos paralisa e pode nos
acarretar a condenação e a perda de Deus. Podemos
falar com Deus por meio dos Sacramentos da Igreja,
que são sinais da presença dele no meio de nós. Se
ficarmos no pecado, ofenderemos Deus e nos
afastaremos dele. O pecado nos deixa distantes da
casa de Deus, mas o Senhor estará sempre conosco,
porque Sua misericórdia não se cansa de nós.
Enquanto estivermos respirando, é tempo de
buscarmos a salvação! Jesus também quer nos
libertar de todo tipo de influência maligna. Sabemos
que o demônio atenta as pessoas e as tira de Deus.



Se quisermos ser pessoas libertas, precisaremos
estar em Deus, “gastar” a vida orando, buscando e
adorando o Senhor. Precisamos romper com a
mentira, com tudo aquilo que desagrada a vontade de
Deus.



A verdadeira conversão. 

“A lei do Senhor é perfeita,e converte a alma.”
(Salmos 19:7) Quando Davi falou da “lei do Senhor”, ele
não se referiu apenas à Lei,que uma vez foi dada nos
Dez Mandamentos,embora isso também seja perfeito
e seja utilizado,em certa medida,na conversão de
almas. O termo inclui toda a Doutrina de Deus, toda a
Revelação Divina a qual, nos dias de Davi, não era uma
Revelação tão completa e clara como a que temos
hoje, pois o Novo Testamento ainda não havia sido
dado, nem a maior parte do Antigo Testamento, mas o
texto não perdeu nada de sua antiga força, antes se
tornou ainda mais forte. Então,eu vou usá-lo como
aplicável a todas as Escrituras,tanto para a Lei como
para o Evangelho, ou seja para tudo o que Deus
revelou. E por falar nisso,nesse sentido,posso
verdadeiramente dizer que a Lei é perfeita e que ela
converte a alma. A árvore é conhecida por seu fruto e
um livro deve ser testado por seus efeitos. Sabemos
que a Lei do Senhor é boa, porque ela converte a alma
e para nossa mente, a melhor prova de sua pureza e
poder é que ela 



converteu a nossa alma. A face do homem se desviou
de seu Criador. Desde o dia fatal em que nossos
primeiros pais quebraram a Lei de Deus, que temos
sido, todos nós, culpados do mesmo grande crime.
Defendemos que os homens têm suas costas voltadas
para a luz, e que estamos descendo estrada a baixo,no
caminho que leva à destruição. O que precisamos é
ser direcionados à direção oposta à que seguimos, pois
este é o significado da palavra “convertido”: virado
para a posição correta. Precisamos ouvir o comando:
“à direita, volver!”,e marchar na direção oposta a
qualquer outra em que estávamos anteriormente
marchando. Nosso texto realmente diz que a Palavra
de Deus nos converte.Isso não significa que a Palavra
sozinha faz isso,à parte do Espírito de Deus,porque os
homens podem ler a Bíblia 50 vezes e por 50 anos
ouvir sermões bíblicos,e ainda assim eles nunca
serão convertidos a menos que o Espírito de Deus use
a Palavra de Deus ou os sermões do pastor.Mas
quando o Espírito de Deus usa a Palavra,então a
Palavra torna-se o instrumento da conversão das
almas dos homens. Esta é a forma como a obra da 



conversão é operada. Primeiro, é pelas Escrituras da
verdade que os homens são levados a ver que eles
estão errados. Há milhões e milhões de homens no
mundo que estão indo pelo caminho errado,mas eles
não estão conscientes disso. E há dezenas de milhares
de pessoas que acreditam que elas estão fazendo o
serviço de Deus quando estão totalmente em oposição
a Ele..Quando a Palavra de Deus converte um homem,
tira dele seu desespero, mas não o seu
arrependimento. Ele não acha que agora seu pecado
vai lançá-lo no inferno,mas nem por isso ele
considera o seu pecado como uma ninharia.Ele odeia o
pecado,tanto quanto se temesse que ele pudesse
destruí-lo para sempre.Essa é um grande tipo de
conversão,este homem que estava em desespero por
causa de seu pecado é levado a ver que o seu pecado
está perdoado e ainda assim ele não é levado a brincar
ou relaxar para com o pecado. Pela fé,ele vê as feridas
de Jesus e ele sabe como Cristo sangrou para libertá-
lo da escravidão do pecado,e isto faz com que ele odeie
o pecado continuamente. Esta não é uma excelente
conversão?A verdadeira conversão também dá ao
homem o 



perdão,mas não o torna presunçoso.Sua transgressão
passada está totalmente perdoada,mas nem por
causa disso ele dirá:“Eu irei e transgredirei da mesma
forma novamente. Se o perdão é tão facilmente
obtido,por que deixar de pecar?”.Se um homem
realmente convertido alguma vez falou assim,ou,se tal
pensamento alguma vez lhe ocorreu,ele deveria ter
dito alguma vez:“Para trás de mim,Satanás,porque
não compreendes as coisas que são de Deus”. Tal
pronunciação como essa seria
diabólica!“Permaneceremos no pecado,para que a
graça abunde?De modo nenhum”(Rm.6:1-2).Embora o
homem seja perdoado,ele odeia o pecado como a
criança queimada teme o fogo.Ele teme que,por
qualquer passo imprudente,ele venha a entristecer a
seu Senhor que perdoou o seu passado. Além disso,a
verdadeira conversão dá um descanso perfeito ao
homem,mas não impede o seu progresso.Ele sabe que
o trabalho que o salvou é a obra consumada do Senhor
Jesus Cristo,e que ele não tem que adicionar ainda
que uma linha ao manto da justiça que tem sido dado a
ele! No entanto,ele deseja crescer na graça,para
tornar-se mais santo e mais santo,mais 



como o seu Senhor e Mestre.Enquanto ele
perfeitamente descansa em Cristo,ele estende as
asas de sua alma para que ele possa voar cada vez
mais alto em direção ao seu Senhor e Mestre.Mais
uma vez,a verdadeira conversão dá segurança
homem,mas ela não permite que ele pare de ser
vigilante.Ele sabe que está seguro e que ele jamais
perecerá,e que ninguém o arrebatará das mãos de
Cristo,contudo ele está sempre em guarda contra
todos os inimigos:contra o mundo,a carne e o Diabo. A
verdadeira conversão dá também ao homem força e
santidade,mas nunca permite que ele se glorie.Ainda
que ele se glorie,ele se gloriará somente no
Senhor.Ele sabe que uma grande mudança tem sido
operada nele,mas ele ainda vê muitas de suas
próprias imperfeições pelas quais ele se lamenta
diante do Senhor.Ele não tem tempo para vangloriar-
se porque todo o seu tempo é usado para arrepender-
se de seus pecados,crer no Seu Salvador e buscar
viver para o louvor e glória de Deus! 
A verdadeira conversão,semelhantemente,  dá uma
harmonia a todos os deveres da vida Cristã. Ela faz um
homem amar a seu Deus e a seu próximo..



onde quer que haja o verdadeiro amor a Deus,com
certeza haverá também o amor aos nossos
semelhantes.O mesmo Deus que escreveu em uma
tábua certos mandamentos referentes Si
mesmo,escreveu na outra tábua mandamentos
referentes aos nossos semelhantes.“Amarás o
Senhor,teu Deus”,é certamente um mandamento
Divino,assim como o outro também o é:“e ao próximo
como a ti mesmo”.A verdadeira conversão equilibra
todos os deveres,emoções, esperanças e alegrias. A
verdadeira conversão leva um homem a viver para
Deus.Ele faz tudo para a glória de Deus,seja comer,ou
beber,ou fazer qualquer outra coisa(1 Cor.10:31).A
verdadeira conversão faz o homem viver perante a
face de Deus.Ele costumava imaginar que Deus não o
via. Mas agora ele deseja viver diante da face de Deus
em todos os momentos e ele somente se contenta
quando está ali,ele se alegra mesmo que Deus veja o
seu pecado,pois Ele pode apagá-lo,e assim ele jamais
o contemplará.E esse homem passa agora a viver com
Deus.Ele tem uma bendita comunhão com Ele, ele
fala com Deus como um homem fala com seu amigo
e,por isso, ele habitará com Deus por toda a 



eternidade nas mansões celestiais!Isso deve
convencer você de que a verdadeira conversão é algo
excelente."E,assim,se alguém está em Cristo,é nova
criatura;as coisas antigas já passaram;eis que se
fizeram novas."(2 Cor.5:17)

.



Coloque Deus a frente de tudo

Coloque Deus a frente de todas as coisas, e ai... Não
tem como nada dar errado. Quando confiamos
plenamente em Deus, é como se fechássemos os
olhos e deixamos Deus segurar em nossas mãos e
nos guiar em direção ao melhor caminho. Por sermos
humanos, muitas vezes, queremos abrir os olhos ou
temos medo de ir sem enxergar o futuro. Mas isso é
normal, não somos perfeitos, somos cheios de falhas
e limitações, e é por isso que Deus não nos abandona,
nem deixa de nos abençoar. Que possamos fechar os
olhos da carne, e abrir os olhos da fé, e aí ver as
maravilhas que Deus tem reservado para cada um de
nós, pois os planos do Senhor são maiores, pois os
olhos de Deus vão além, os seus sonhos e planos são
maiores que os nossos, e isso não são meras palavras,
são promessas, e quem as prometeu é fiel para
cumprir. Descansar em Deus, significa: "Deixar Deus
agir, e ter a certeza de que Deus está preparando tudo
de melhor



A fé do irmão 

Olhando a fé de alguns irmão em situação de rua. Que
não tem nada, mas ao mesmo tempo tem tudo. Pois
confiam plenamente em Deus. E sabem que mesmo
na dificuldades ele esta ao seu lado. Jesus, hoje,
continua nos ensinando elementos essenciais que não
podem faltar em nossa oração. A nossa oração tem de
ser a oração de confiança, para dizermos: 

“Eu sei o que Jesus pode fazer por mim e eu confio
nele!”. 

 Quem confia, não desconfia. Quem confia, sabe
esperar. Quem confia, sabe que Deus jamais nos
abandonará! Mas, pode ser que no fruto da nossa
oração não tenhamos conseguido de Deus aquilo que
queríamos. Deus é tão bom e tão Pai, que não dá
aquilo que queremos, mas o que precisamos!
É preciso pedir, é preciso realmente bater à porta e
não deixar nunca de fazer. Sabe meus irmãos, muitas
vezes não crescemos nas virtudes, deixamos de 



aprender muitas coisas na vida porque não temos
perseverança e insistência. Somos bons para
começarmos muitas coisas, somos bons para
fazermos muitos propósitos, mas à medida que
aparecem dificuldades e outras situações, vamos
abandonando aquilo que nos propusemos a fazer. E na
vida de oração não é diferente. A pessoa se propõe:
“Eu vou estudar a Palavra de Deus!”. Até começa, lê
uma, duas, três páginas, mas depois outras
dificuldades o tira desse propósito. A pessoa começa a
ter uma vida de oração, a rezar com a família, mas
aparece essa ou aquela situação e ela vai
desanimando. E mais do que desanimar (porque
desanimar é perder o ânimo e a motivação), entrega-
se os pontos. 
 Nossa oração tem de ser insistente, persistente e
confiante. Até podemos, muitas vezes, cair: “Não
tenho tanta força hoje!”.
Mas, retome, levante e vá para frente e faça de novo! A
Palavra de Deus está dizendo que nós não somos tão
bons. Se não somos tão bons, mas se o filho insiste
em pedir algo para nós, vamos dar a ele qualquer
coisa para que pare de nos perturbar. 



Imagine Deus que é bom, que é pai e que nos ama
tanto, se não nos dará o Espírito Santo que pedimos?
Você deve ter prestado atenção que o Evangelho não
está falando que Deus vai nos dar aquilo que estamos
pedindo, mas Ele nos dará além do que pedirmos. O
que é o além? E o que é o mais do que pedimos? Qual
é o bem maior que podemos receber de Deus? Aquilo
que é íntimo de Deus e pertence somente a Ele: o
Espírito Santo! Deus está prometendo que o Espírito
Santo, que é Deus como Pai e Filho, será dado a nós.
Quem tem o Espírito Santo, tem tudo! O Espírito é
sabedoria, é fortaleza, ciência, piedade, temor de
Deus, é alegria… é tudo aquilo que precisamos.
Achamos que Deus, para ser bom conosco, precisa
nos dar bens materiais, tem que nos dar isso e aquilo.
Isso são coisas supérfluas, coisas que passam. Você
não precisa de paz na sua vida? Esse Espírito é paz!
Você não precisa de amor na sua vida? Esse Espírito é
amor! Você não precisa de paciência? Esse Espírito é
paciência! Ou seja, se você está rezando: “Senhor,
hoje, eu preciso de paz na minha vida!”. Deus está te
dando muito mais que a paz.



Ele está nos dando a paz, o amor e tudo aquilo que
necessitamos! Por isso precisamos ser insistentes
por essa vida no Espírito, porque se deixarmos que
Deus mergulhe nossa vida no Espírito e Ele esteja
pleno em nós, não precisamos de mais nada nessa
vida. Porque quem tem o Espírito Santo, tem tudo!
Deus abençoe você!



As bens Aventuranças

São de algum modo o cartão de identidade do cristão,
que o identifica como seguidor de Jesus. Somos
chamados a ser bem-aventurados, seguidores de
Jesus, enfrentando os sofrimentos e angústias do
nosso tempo com o espírito e o amor de Jesus. Neste
sentido, poderíamos assinalar novas situações para
as vivermos com espírito renovado e sempre atual:
felizes os que suportam com fé os males que outros
lhes infligem e perdoam de coração; felizes os que
olham nos olhos os descartados e marginalizados
fazendo-se próximo deles; felizes os que reconhecem
Deus em cada pessoa e lutam para que também
outros o descubram; felizes os que protegem e cuidam
da casa comum; felizes os que renunciam ao seu
próprio bem-estar em benefício dos outros; felizes os
que rezam e trabalham pela plena comunhão dos
cristãos... Todos eles são portadores da misericórdia e
ternura de Deus, e dele receberão sem dúvida a
merecida recompensa. Queridos irmãos e irmãs, a
chamada à santidade é para todos, e temos que a
receber do Senhor com espírito de fé. 



Os Santos encorajam-nos com a sua vida e
intercessão diante de Deus, e nós precisamos uns dos
outros para nos tornar santos. Juntos, peçamos a
graça de acolher, com alegria, esta chamada e
trabalhar unidos para a levar a cumprimento. À nossa
Mãe do Céu, Rainha de todos os Santos, confiamos as
nossas intenções e o diálogo em busca da plena
comunhão de todos os cristãos, para que sejamos
abençoados nos nossos esforços e alcancemos a
santidade na unidade. Venha fazer parte da familia
Missão Eu Prefiro o Paraíso. E vamos juntos buscar a
Santidade.



Você  está em Cristo

Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é:
as coisas velhas já passaram; eis que tudo se fez
novo." 2 Coríntios 5:17 Hoje depois de ouvir a palavra
fiquei pensando quão sério é este versículo... e
claro!!!! E me pergunto como pode alguém não ver a
mensagem contida nele... E o engraçado é que se trata
de um versículo que todos conhecemos, porém as
pessoas tem uma visão errada a respeito dele... A
maioria de nós acha que as coisas velhas já passaram
refere-se aos nossos sofrimentos, ou qualquer coisa
ruim que tenhamos passado. E que a depois que
aceitarmos a Cristo, nossa vida será um mar de
rosas... só alegria!! O que eu tenho para dizer hoje,
irmãos, é que a mensagem é bem diferente disso.
Vamos contextualizar os fatos: Paulo, apóstolo de
Jesus, foi convertido ao evangelho de uma maneira
diferente dos demais apóstolos, que por sua vez
passaram anos convivendo diariamente com Jesus.
Podemos ler a respeito da conversão de Paulo em
Atos 9. Em Coríntios, a igreja era frágil, cercada pela
idolatria e pela imoralidade. Os seus membros 



possuíam muitas dificuldades em questões que
envolviam a fé e o estilo de vida cristão. Assim Paulo
precisou advertí-los inúmeras vezes a respeito destes
pontos. Sem contar a presença dos falsos profetas,
que tentavam levar o povo de Deus ao engano de
inúmeras formas. Assim, fez-se necessário instruir
os novos convertidos. No versículo citado, podemos
verificar que Paulo começa com uma importante
observação: "...se alguém está em Cristo...". Estar em
Cristo não significa ter feito uma oração na frente da
Igreja dizendo que aceita Jesus como Salvador. Isto é o
início. Estar em Cristo significar viver com Cristo.
Estar bem próximo de Cristo. E isto se dá através da
oração, do estudo da palavra. Enfim... sendo íntimos
de Jesus. Se você acaba de conhecer uma pessoa no
seu local de trabalho ou na escola, por exemplo, você
não é íntimo desta pessoa, concorda? Você apenas a
conhece superficialmente... Porém, se você, a partir
do dia que conheceu aquela pessoa, passar a
conversar mais com ela, frequentar a sua casa,
participar de vários momentos da vida da pessoa, você
se tornará íntimo, certo? Da mesma maneira deve ser
o nosso 



relacionamento com Jesus. O primeiro passo é
conhecê-lo, pedir para Ele entrar em nossas vidas,
porém temos que dar continuidade ao processo de
conhecimento e intimidade. E como poderemos
conhecer melhor a Jesus? Orando, lendo a palavra,
levando o evangelho a quem não o conhece. Desta
forma seremos íntimos de Deus. E é o que Ele deseja,
irmãos! Porém, depende de nós... Quando nos
tornamos novas Criaturas em Cristo, precisamos que
as coisas velhas passem. E qual é o significado das
coisas velhas? Coisas velhas são todas as coisas que
praticávamos quando não éramos salvos, antes de
entregarmos nossas vidas a Jesus. Todo o pecado,
todas as coisas do mundo que praticávamos, lugares,
ambientes, pensamentos... Enfim... tudo aquilo que
fazíamos e que não pertence a Deus, inclusive as que
achamos que não tem nada demais. Hoje eu pratico
uma espécie de filtro na minha vida, para eu julgar o
que agrada ou não a Deus. É bem simples, e basta
você se perguntar: "eu convidaria Jesus para ir
comigo neste lugar?" ou "Jesus faria isso?". Se a
resposta for não, irmão, então o lugar ou a coisa, não
pertencem a Deus. Amados, só teremos intimidade 



com o Pai, só estaremos em Cristo, se deixarmos
para trás a nossa carne... A maravilhosa
consequência disso é que nos tornaremos novas
criaturas, e tudo se fará novo!!!! Quando fazemos isso,
ganhamos de Deus, uma nova vida, pois ele perdoa os
nossos pecados e nos dá uma nova chance!!! Isto é
maravilhoso, e não pode de maneira alguma ser
desperdiçado!!!! Tenho certeza que Deus está
ansiando pela nossa decisão, de deixar o velho para
trás, e agarrar a nova chance que ele quer nos dar.
Deus nos ama tanto... a ponto de entregar o seu filho
amado, pelos nossos pecados!!!! E o que ele pede de
nós é tão pouco... Está na hora de tomarmos uma
decisão firme diante de Deus. A hora é agora! Ore,
peça perdão a Deus, peça a Ele para ajudá-lo a mudar
de vida, a viver para Ele, de acordo com a vontade dele,
pois sabemos que a vontade de Deus é boa, perfeita e
agradável.



O conformismo

Muitas vezes vemos que nas igrejas existe um
ambiente de conformismo. Afinal, tudo acontece
no tempo de Deus, é o que todos dizem. E é
verdade. Mas…e se Deus estiver esperando teu
grito de guerra? Deus gosta do cristão que luta o
bom combate. Do cristão que não se entrega e
como diz o samba “levanta, sacode a poeira e dá
volta por cima!”. Muitas pessoas confundem
“esperar que aconteça no tempo de Deus” com
“ser carregado no colo”. Errado. Deus espera de
nós atitudes. Atos concretos, passos para
mostrar que temos direito ao apoio de Sua mão
para ultrapassar as dificuldades que
encontramos na vida. Algumas vezes, sim, Deus
nos carrega nos braços. Isso quando Ele vê que
a carga está ficando além de nossas
possibilidades. Ele sabe até onde podemos
resistir sem quebrar e na hora certa Ele nos
carrega em seus braços até que possamos de
novo andar por nossas próprias pernas. É mais
ou menos como aquele conto 



muito conhecido sobre os dois pares de pegadas na
areia. Deus sempre nos acompanha e quando vemos
que existem apenas um par de pegadas, não foi por
que Ele nos abandonou mas por que nos carrega nos
braços. Sim, Deus de vez em quando nos carrega nos
braços, mas jamais fará isso com gente que foge da
luta. Ele espera de nós cristãos uma atitude de
coragem, energia e fé em todos os momentos de
nossas vidas. Para Deus, existe uma grande diferença
entre aquele cristão que vive se queixando por causa
das dificuldades e o outro que vive consultando Ele
sobre como SAIR das dificuldades que passa. Você diz
para Deus: “Estou fraco e abatido, me carrega no colo
e me faz um cafuné…” ou você diz “Estou fraco e
abatido, dê-me forças para que eu possa lutar e
conquistar a vitória!”. Em qual dos dois casos você se
encaixa?



Por que Amar é tão difícil

Por que AMAR é tão difícil que virou um mandamento.
A Bíblia insiste incansavelmente no amor. No amor
conjugal, no amor fraternal (entre irmãos e
companheiros de fé e caminhada cristã), no amor pelo
próximo (independentemente de laços sanguíneos e
de credo), no amor ao inimigo (pessoas que julgamos
hostis a nós) e no amor a Deus (aquele que existe,
mas que não vemos). O amor é tão importante no
cristianismo que toda a lei de Moisés e todo o ensino
dos profetas dependem tanto do amor de Deus (que é
o primeiro mandamento de maior importância) como
do amor ao próximo (que é o segundo mandamento de
maior importância). Esses dois mandamentos são
como elos de uma corrente (Mt 22.36-40). No entanto,
amar não é tão natural como deveria ser. Amar e tão
difícil que teve que virar uma obrigação, uma regra,
uma exigência. E essa exigência só pode ser cumprida
depois da interferência do Espírito Santo na vida do
pecador, tornando-o nascido de novo, como o próprio
Pedro admite. Por isso prefiro o paraíso e o amor.



Obediência a Deus

Hoje gostaria de levar a você refletir sobre obediência
a Deus Obedecer não é simplesmente ouvir, mas
praticar as orientações divinas. As pessoas pensam
que já têm as respostas para tudo, não aceitam ouvir,
não aceitam obedecer. Ensoberbecem-se na sua
própria capacidade. Mas quem quer ser abençoado
precisa obedecer, ouvir e praticar a vontade de Deus.
A desobediência é a raiz do pecado. O diabo instiga o
homem a se rebelar e a não se submeter à vontade de
Deus. E a única forma de ser livre da maldição do
pecado é submetendo-se à vontade do Senhor, pois a
obediência é o caminho da santificação. As pessoas se
revoltam, pois a Palavra tem muitos “nãos”: não
matarás, não adulterarás, não roubarás. 
É importante, no entanto, compreender que se Deus
alinha nossos caminhos com ‘nãos’ na Terra, é para
que possamos ter um grande ‘sim’ na vida eterna. A
obediência a Deus exige de nós três iniciativas:
humildade, renúncia e vida no amor.  

Ser humilde:   Uma pessoa orgulhosa e soberba



nunca será obediente, porque ela está cheia de si e
não tem espaço para o Espírito Santo entrar em seu
coração. Só a humildade abre as portas para o
trabalho no Espírito. Só quem é humilde tem a
coragem de colocar-se diante de Deus e perguntar: “O
que o Senhor quer de mim?”, pois reconhece o
senhorio dele e está disposto a viver segundo seus
desígnios. 

Renunciar: Quem quer obedecer a Deus precisa
renunciar à própria vontade e fazer da vontade de
Deus a sua própria. Obedecer a Deus é renunciar ao
pecado e viver a santidade, pois a carne não quer
rezar, a carne não quer ouvir a Palavra, não quer sair
do seu conforto para fazer a vontade do Pai. Obedecer
é renunciar ao conforto que agrada a carne e viver a
obediência, renunciando ao nosso tempo e aceitando o
tempo de Deus. Entendo que as coisas não devem
acontecer quando queremos, mas sim no momento
em que ele determinar.

Viver o amor: Por fim, obedecer a Deus é viver o
amor, o que significa não agir por interesse, não



fazer barganhas por bênçãos, mas agir por amor, ou
seja, fazer sem esperar nada em troca, realizar sem
esperar reconhecimento. Na figura de Maria, vemos o
maior exemplo de amor, humildade e renúncia de
tudo, para, com amor, viver à vocação que Deus lhe
reservou. Vivemos tempo de avivamento, e avivamento
é a bênção de Deus sobre nós. Só é preciso que
tomemos uma decisão, para que nossa vida e a de
nossas famílias sejam abençoadas por Ele. Somente
pela obediência vamos experimentar a bênção de
Deus. Na obediência a ti.



Você tem muito a oferecer 

“Vendo ele a Pedro e João, que iam entrar no templo,
implorava que lhe dessem uma esmola. Pedro,
fitando-o, juntamente com João, disse: Olha para nós.
Ele os olhava atentamente, esperando receber
alguma coisa. Pedro, porém, lhe disse: Não possuo
nem prata nem ouro, mas o que tenho, isso te dou: em
nome de Jesus Cristo, o Nazareno, anda!”
                                                                        Atos 3:3-6 
 O inimigo, muitas vezes, tenta nos convencer que não
temos algo a oferecer às demais pessoas. Ele nos diz
que a nossa vida ainda não está resolvida, que somos
falhos e que, por isso, nós é que precisamos ser
ajudados. Nós nunca teremos 100% dos problemas
resolvidos e também só chegaremos ao estado da
perfeição quando não estivermos mais aqui nesta
terra. Porém, existe algo dentro de nós que é precioso
demais a presença de Jesus , e as pessoas estão
desesperadas atrás de respostas que nós temos
condições de lhes dar. Você já é uma bênção do jeito
que está agora! Você foi capacitado por Deus para
fazer muito mais do que você julga conseguir.



Você tem Jesus, a fonte de vida que todos precisam.
Não esconda a sua luz. Deixe-se usar por Deus dando
uma palavra a alguém, uma mensagem escrita, uma
música, um sorriso, uma atitude, um olhar. Se você é
de Deus, você reflete Deus em tudo que faz! Você já é
uma bênção do jeito que está agora! Você acha que
Pedro e João não eram falhos? Claro que sim! Mas
veja que aquele coxo olhava para eles na expectativa
de receber algo. Talvez, ele esperasse apenas umas
moedas como esmola, mas eles deram a ele muito
mais! Você também pode dar muito mais do que
imagina para as pessoas. Não subestime o AMOR DE
DEUS que existe em você. Não se intimide, não se
acanhe, não se acovarde. Esteja sensível e Deus vai te
mostrar como você pode ser usado por Ele em coisas
grandes e pequenas que farão toda a diferença na vida
de alguém. Oração: Pai, que bom que eu não dependo
apenas das minhas qualidades para ser bênção para
alguém! Que eu seja um canal do teu amor. AMÉM



Somos Miseráveis 

"Somos miseráveis comparado ao teu amor. Mas
somos gratos a ti por nos deixar cuidar um pouco de
seus filhos." Pois amar de verdade é abraçar o
espiritualmente doente, fétido e podre, simplesmente
porque a presença de Cristo transborda de tal modo
em seu coração que você não conseguiria não abraçar.
Temos uma decisão a tomar: restringir o amor apenas
a quem consideramos “merecedor” ou “digno” do
nosso amor e, assim, desfrutar do apreço dos nossos
pares, ou amar como Cristo nos ensinou a amar e,
com isso, preparar nosso couro para lambadas,
desprezo, ataques, segregação e o pior tipo de
religiosismo seletivo. Sim, amar vai cobrar seu preço,
mas vai aqui meu encorajamento: ame. Ame com
todas as suas forças. Ame sem vergonha humana.
Ame por não conseguir não amar. Não desista de
amar. O desprezo dos fariseus e mestres da lei jamais
levou Jesus a deixar de amar. Ele persistiu no amor,
simplesmente porque não amar seria negar sua
natureza, sua essência. O mesmo devemos nós fazer.



Até porque quem tem Cristo no coração é incapaz de
ser seletivo no amor; antes, ama todos, sem distinção
Deus é amor. E você, também é?



Amar Jess é amar seus filhos

Jesus quer ser amado sendo servido nos Seus irmãos,
naqueles pelos quais Ele deu a vida “Depois de
comerem, Jesus perguntou a Simão Pedro: ‘Simão,
filho de João, tu me amas mais do que estes?’ 
Pedro respondeu: ‘Sim, Senhor, tu sabes que te amo’.
Jesus lhe disse: ‘Cuida dos meus cordeiros’.E disse-
lhe, pela segunda vez: ‘Simão, filho de João, tu me
amas?’. 
Pedro respondeu: “Sim, Senhor, tu sabes que te amo”. 
Jesus lhe disse: “Sê pastor das minhas ovelhas”.Pela
terceira vez, perguntou a Pedro: “Simão, filho de João,
tu me amas?” 
Pedro ficou triste, porque lhe perguntou pela terceira
vez se era seu amigo. E respondeu: “Senhor, tu sabes
tudo; tu sabes que te amo”. 
Jesus disse-lhe: “Cuida das minhas ovelhas” (João
21,15-17).



Deus enxergar nossos corações 

Ao lermos a Bíblia, deparamo-nos com maravilhosos
relatos daqueles que seguiram o nosso Senhor.
Entretanto, se compararmos as histórias desses
grandes homens e mulheres com a nossa, nos
sentimos meio derrotados. 
Mas eu tenho uma boa notícia: o Senhor não vê como
você vê, “porque o Senhor não vê como vê o homem,
pois o homem olha para o que está diante dos olhos,
porém o Senhor olha para o coração.” (1 Sm 16:7b)
Quero levar você a refletir a história de Sara, uma
dessas grandes pessoas, contada de duas maneiras: a
que está diante dos nossos olhos, relatada no Antigo
Testamento,  e a que o Senhor viu,  registrada na
passagem de Hebreus. “Pela fé, também, a própria
Sara recebeu poder para ser mãe, não obstante o
avançado de sua idade, pois teve por fiel aquele que
lhe havia feito a promessa.” (Hb 11:11)
Ou seja, segundo Hebreus, pela fé, Sara confiou na
promessa. Gênesis conta que mesmo após o Senhor
ter prometido fazer a descendência de Abraão ser tão
grande quanto o número de estrelas no céu (Gn 15:5)



Sara concedeu sua serva para que Abraão pudesse ter
filhos. Sara tinha por certo que não poderia gerar
filhos e quando o Senhor apareceu com dois anjos em
sua casa e disse-lhe que ela daria à luz um filho, ela
riu (Gn 18: 10-12). Você consegue perceber
a diferença entre essas duas passagens? Em Gênesis
vemos alguém que, por falta de Fé, ri quando ouve a
promessa do Senhor. Porém, no livro de Hebreus,
lemos a história de uma mulher que pela Fé recebeu o
poder para ser mãe, não olhando a sua idade avançada
Muito provavelmente, se me pedissem para escrever
a história de Sara seria diferente. Eu destacaria todas
as suas falhas e a usaria como um exemplo negativo.
Do mesmo modo, quando olho para a minha história, o
que os meus olhos veem, o meu ponto de vista diverge
muito do que o Senhor escreve. “e no Teu livro foram
escritos todos os meus dias, cada um deles escrito e
determinado, quando nem um deles havia ainda.” (Sl
139:16b)
No fim, Deus não atentou para todas as vezes que
Sara duvidou, e sim para o momento que seu coração
creu. Além disso, todas as vezes que ela hesitou
levaram-na para mais perto da plena certeza de Fé.



Logo, o que importa não é o que achamos de nós
mesmos ou das nossas capacidades, mas o que
permitimos que Ele faça em nós. Não são as falhas ou
fraquezas, mas a transformação operada por Deus
quando nos arrependemos que tem relevância. Os
erros e faltas, por mais graves que sejam, devem-nos
conduzir ao arrependimento, e assim, o Senhor pode
usá-los para nos fazer crescer, ou seja, Ele pode nos
lapidar. Nós somos da Fé, não é o auto-
aperfeiçoamento que nos leva a Ser o que Deus
deseja, mas é achegarmo-nos confiadamente ao Seu
trono de graça. Ele disse para Abraão ainda em
Gênesis: “Eu sou o Deus Todo; anda na minha
presença e sera perfeito.” (Gn 17:1b) A perfeição, que
tanto buscamos, está em andar na presença do Deus,
para Ele nada é muito difícil (Gn 18:14), assim o
Senhor nos faz perfeitos! “Se alguém ouvir as minhas
palavras e não as guardar, eu não o julgo; porque eu
não vim para julgar o mundo, e sim para salvá-lo.” (Jo
12:47)
É comum olharmos para o nosso passado e vermos
todas aquelas falhas e a nossa insistência em certos
erros.



Mas a partir de agora quando você olhar para a sua
vida, não fique pensando em como consertar seus
erros, volte-se ao Senhor e Ele te dirá exatamente o
que fazer. Lembre-se que o Senhor não vê como vê o
homem e é Ele quem escreve a nossa história. “É ele
quem nos liberta, e é por meio dele que os nossos
pecados são perdoados.” (Cl 1:14) Que o Senhor nos
abençoe e continue escrevendo essa lindas histórias.
Que andemos na presença Dele e seja perfeito. Se
somos um, curta, compartilhe e comente, a sua
resposta nos incentiva a continuar. “Eu não tinha nada
e agora eu tenho vida e uma história nova e linda
escrita pelo dedo de Deus.” 



Oração para paz interior

Para recuperar a paz interior e descansar com o
coração unido a Deus Meu Pai, agora que as vozes
silenciaram e os clamores se apagaram, aqui ao pé da
cama minha alma se eleva a Ti, para dizer: Creio em
Ti, espero em Ti, e amo-te com todas as minhas
forças, glória a Ti, Senhor! Deposito nas tuas mãos a
fadiga e a luta, as alegrias e desencantos deste dia que
ficou para trás. Se os nervos me traíram, se os
impulsos egoístas me dominaram se dei lugar ao
rancor ou à tristeza, perdão, Senhor! Tem piedade de
mim. Se fui infiel, se pronunciei palavras em vão, se
me deixei levar pela impaciência, se fui um espinho
para alguém, perdão Senhor! Nesta noite não quero
entregar-me ao sono sem sentir na minha alma a
segurança da tua misericórdia, a tua doce
misericórdia inteiramente gratuita. Senhor! Eu te
agradeço, meu Pai, porque foste a sombra fresca que
me cobriu durante todo este dia. Eu te agradeço
porque, invisível, carinhoso e envolvente, cuidaste de
mim como uma mãe, em todas essas horas. Senhor!
Ao redor de mim tudo já é silêncio e calma. 



Envia o anjo da paz a esta casa. 
Relaxa meus nervos, sossega o meu espírito, solta as
minhas tensões, inunda meu ser de silêncio e de
serenidade. Vela por mim, Pai querido, enquanto eu
me entrego confiante ao sono, como uma criança que
dorme feliz em teus braços. Em teu Nome,
Senhor, descansarei tranquilo. Amém.



Oração para iniciar o dia

Pai! 
Amplia a minha capacidade de entender as pessoas e
os acontecimentos. 
Fortalece meu espírito. 

Pousa a Tua mão sobre o meu sentimento e
inteligência para que eu penetre até onde não tenho
conseguido e possa ter paz e alcançar as mudanças
profundas de que preciso. 

Que esse novo dia me dê a chance de recomeçar, que
com ele eu renove minhas forças, minha fé, meu
otimismo e veja com bons olhos as oportunidades que
ele tem para me oferecer... 

Guia-me Senhor, ilumina meus passos, abençoa
minhas escolhas e livra-me de todo o mal. 

Amém!



Oração para a madrugada

Meu Pai, agora que as vozes silenciaram e os
clamores se apagaram, aqui ao pé da cama minha
alma se eleva a Ti, para dizer: Creio em Ti, espero em
Ti, e amo-te com todas as minhas forças, glória a Ti,
Senhor! 
 Deposito nas tuas mãos a fadiga e a luta, as alegrias
e desencantos deste dia que ficou para trás. 
Se os nervos me traíram, se os impulsos egoístas me
dominaram, se dei lugar ao rancor ou à tristeza,
perdão, Senhor! Tem piedade de mim. 
Se fui infiel, se pronunciei palavras em vão, se me
deixei levar pela impaciência, se fui um espinho para
alguém, perdão Senhor! 
Nesta noite não quero entregar-me ao sono sem
sentir na minha alma a segurança da tua
misericórdia, a tua doce misericórdia inteiramente
gratuita. 
Senhor! Eu te agradeço, meu Pai, porque foste a
sombra fresca que me cobriu durante todo este dia.
Eu te agradeço porque, invisível, carinhoso e
envolvente, cuidaste de mim como uma mãe,



em todas essas horas. 
Senhor! Ao redor de mim tudo já é silêncio e calma.
Envia o anjo da paz a esta casa. 
Relaxa meus nervos, sossega o meu espírito, solta as
minhas tensões, inunda meu ser de silêncio e de
serenidade. 
 Vela por mim, Pai querido, enquanto eu me entrego
confiante ao sono, como uma criança que dorme feliz
em teus braços. 
Em teu Nome, Senhor, descansarei tranquilo. 
Amém.



Como está sua intimidade com DEUS? 

 Se você vê Deus como o velhinho malvado que está
sempre pronto para te punir por qualquer deslize
certamente terá medo de se aproximar deles. 
No monte sinai Deus quis falar pessoalmente com
seu povo. Diga o seguinte aos descendentes de Jacó e
declare aos israelitas: ‘Vocês viram o que fiz ao Egito e
como os transportei sobre asas de águias e os trouxe
para junto de mim. 
Agora, se me obedecerem fielmente e guardarem a
minha aliança, vocês serão o meu tesouro pessoal
dentre todas as nações. 
Embora toda a terra seja minha, vocês serão para
mim um reino de sacerdotes e uma nação santa’.
Essas são as palavras que você dirá aos
israelitas. Êxodo 19:3-6 Foi com essas lindas palavras
que Deus convocou o povo de Israel para se encontrar
com ele, pois Ele queria falar com seu povo. 
O pecado faz separação entre o homem e Deus, mas
quando você vê Deus como um pai bondoso, amoroso. 



Você o procura como o Filho Pródigo, arrependido e
Ele lhe recebe de braços abertos. Você conta tudo
para seus amigos, mas tem vergonha do seu Pai. 
No momento que você começar a vê-lo realmente
como seu Pai o seu relacionamento com Ele vai
mudar. Mas talvez você não teve um pai, por isso não
sabe como deve se aproximar Dele? 
Ou quem sabe seu relacionamento com seu pai
biológico não era dos melhores. Saiba que Deus  é
diferente. Ele é como o pai do coleguinha que você
olhava e pensava que queria que o seu fosse assim.
Ele nunca vai te abandonar, porque te ama
incondicionalmente. Porque, quando meu pai e minha
mãe me desampararem, o Senhor me
recolherá. Salmos 27:10 Mesmo que não sejas capaz
de compreender o Seu amor. 

CONCLUSÃO: Adote o Senhor como seu pai e deixe Ele
te dar todo amor e cuidado que você precisa receber.
Receba-O como seu pai, papai, paizinho, pois Ele é o
melhor pai que você poderia ter. Mude sua visão sobre
quem Ele é hoje mesmo para ter uma vida abundante
em Cristo Jesus.



Com vc vê a Deus

"O apóstolo João resume a natureza de
relacionamento que temos de ter com Deus, desta
maneira: “Vede quão grande amor nos tem concedido
o Pai: que fôssemos chamados filhos de Deus. 
Por isso, o mundo não nos conhece, porque não
conhece a Ele. 
Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é
manifesto o que havemos de ser. Mas sabemos que,
quando Ele se manifestar, seremos semelhantes a
Ele; porque assim como é O veremos. E qualquer que
nEle tem esta esperança purifica-se a si mesmo,
como também Ele é puro" (1 João 3:1-3). 
Como você vê é Deus depende muito da forma como
você se relaciona com ele, pois muitos tem uma visão
equivocada e distorcida de Deus. 
Deus não é nosso serviçal, não é um brinquedinho e
também não é o “gênio da lâmpada”. 
É preciso se preocupar com a forma como você o
trata, pois quem Ele é para você faz toda diferença em
sua vida. 
Por que VOCÊ busca a Deus? 



Muitos têm se aproximado de Deus em busca de
favores, mas não querem compromisso algum com
Ele, ou seja, estão somente interessado em suas
bênçãos. 
Mas é errado querer bênção?  
É errado querer milagres?  
Claro que não. Porém o maior milagre que Deus quer
operar na sua vida é salvar, libertar e tratar você e a
sua família. 
Deus conhece o seu íntimo, as intenções do seu
coração, Ele sabe quem entra no jardim para ver a
face Dele e quem u só em busca das suas mãos. 
E o desejo Dele é que você tenha uma postura de
verdadeiro adorador. 
Que adore ao Senhor pelo que Ele é, e não somente
pelo que Ele pode fazer.
Alguém que ofereça a sua vida para Deus, somente
porque Ele é digno de ser adorado. E deixe que Ele
cuide de todas as suas necessidades, pois Ele não é
um velhinho mau que fica do céu olhando seu
sofrimento e dando risadas. Como você vê Deus? Ele é
um pai amoroso, que te ama incondicionalmente,
pois cuida de você e quer te ver feliz.



Será que você se aproxima do seu pai somente para
pedir? 
Acho que não. Com certeza você o abraça, beija, faz
carinhos, lhe pede conselhos. 
Com Deus não pode ser diferente. A nossa adoração
são os nossos beijos e abraços e nossa oração é o
nosso pedido de conselho, de orientação. 
Você já procurou o colo de Deus hoje? Já disse o
quanto O ama? Ou você acha que só João era o
discípulo amado? Mas se você vê Deus como o
velhinho malvado que está sempre pronto a te punir
por qualquer deslize terá medo de se aproximar
deles. 
Na verdade João tomou posse da bênção enquanto
você ainda não. 
Saiba que você também é muito mais que um
discípulo amado, pois você é um filho amado.
Você é tão amado que Deus entregou o Seu único filho
gerado, Jesus morreu por sua causa. 
Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o
seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê
não pereça, mas tenha a vida eterna. João 3:16



Acredite: Ele quer te ver feliz. 
Ele quer te abençoar. 
E qual dentre vós é o homem que, pedindo-lhe pão o
seu filho, lhe dará uma pedra? 
E, pedindo-lhe peixe, lhe dará uma serpente? Se vós,
pois, sendo maus, sabeis dar boas coisas aos vossos
filhos, quanto mais vosso Pai, que está nos céus, dará
bens aos que lhe pedirem? Mateus 7:9-11 
Comesse a enxergá-lo como pai, e cuide das coisas
Dele sem interesse, pois com certeza Ele vai cuidar de
todas as suas necessidades.



Por que temos que ORAR

Deus tem um propósito a realizar, mas ele precisa que
nós estejamos disposto a ORAR, para que se
estabeleça sua vontade aqui na Terra. 
Está é a função da oração, preparar um caminho para
que Deus realize sua vontade. 
Assim como uma locomotiva necessita dos trilhos
para andar, Deus necessita da oração do homem para
levar adiante sua vontade, sendo assim o homem deve
fazer com que sua vontade seja unida com a vontade
de Deus para que se estabeleçam seus designos,
como podemos ver em 1 João 5:14-15 
"E esta é a confiança que temos para com ele, que, se
pedirmos alguma coisa segundo a sua vontade, Ele
nos ouve. 
E, se sabemos que Ele nos ouve quanto ao que lhe
pedimos, estamos certos de que obtemos os pedidos
que lhe temos feito". 
A oração tem como objetivo que nós venhamos a fazer
com que a vontade de Deus se estabeleça aqui na
terra, desta forma, devemos conhecer melhor a
vontade de Deus, para que nossas orações sejam 



agradáveis a Deus e nossos propósitos sejam
cumpridos. 
A oração é o estabelecimento de um diálogo do
homem com Deus, sendo que devemos estar atentos à
resposta Dele, que vem através do Espírito Santo. 
É através da oração que nós colocamos nossas
ansiedades nas mãos de Deus, crendo que Ele é
poderoso para nos dar paz interior e dar-nos
estratégias para resolver nossos problemas da
melhor maneira possível para nosso crescimento
espiritual. 
Quando somos iluminados por Deus, em nossa
consciência, sobre nossos pecados, devemos
imediatamente pedir perdão a Deus através da oração,
pedindo para sermos lavados pelo seu sangue, crendo
que nossos pecado serão perdoados. Devemos orar
sempre para sermos guardados das tentativas de
Satanás de nos levar ao pecado. Podemos dizer que a
oração é o nosso termômetro espiritual, quando nós
não conseguimos orar, indica que não estamos bem
espiritualmente. 
Devemos aprender a observar o falar divino em nosso
espírito enquanto estamos orando, pois Deus se 



comunica conosco através de nossa intuição, que é
uma das partes do nosso espírito, mas cabe a nós,
utilizando o nosso conhecimento bíblico, discernirmos
se é ou não de Deus este falar, pois o inimigo pode
também tentar nos enganar, lançando pensamentos
em nossa mente que sutilmente nos induzirão ao
pecado.



E se Jesus fosse seu padre. 

Hoje existe pessoas que o conheceria e
verdadeiramente se empenharia para servi-lo de todo
o coração. 
Há, porém, algumas que o serveriam como uma
brincadeira. 
E existe outros que o condenaria e não aceitaria devido
sua dura verdade. 
Só que estes indivíduos não percebem, que haverá um
dia quando todas as coisas serão reveladas e Cristo
ajuntará todos aqueles que lhe pertencem, aqueles
que verdadeiramente o servem de todo o coração.
Irmãos hoje o Papa é o representante dele aqui. 
Temos que parar de brincar de ser cristãos e
sirvam4os a Deus com seriedade e singeleza de
coração, pois haverá uma grande recompensa quando
Cristo realmente voltar. 
Deus definitivamente separará aqueles que o
conhecem e o servem daqueles que não.
Você conhece o Deus a quem serve? 
Esteja certo disso! Que tipo de Cristão você é? 



Ou que tipo de semente tem semeado dentro do teu
coração? 
Quando chegar a colheita na hora de separar o joio do
trigo, para onde você vai? 
Vai ser atado em feixe e jogado para ser queimado, ou
vai ser recolhido no celeiro, que é a Glória do Céu?
Sempre achamos que no último momento Deus vai
dar um jeito para entrarmos no céu. 
Com Deus não podemos agir desta forma. 
O maior inimigo de Deus que é satanás, tenta nos
afastar de muitas maneiras de Deus. Devemos ser
fortes e lembrar que a única forma de nós entrarmos
no céu é através de Seu Filho Jesus Cristo. 
Ele pagou nossos pecados na cruz, quando foi
crucificado, remindo assim as nossas vidas. 
Sim, Jesus nos comprou com seu sangue precioso.
Deus nos mostra de várias maneiras a direção que
devemos tomar. Ele nos mostra o caminho que
devemos seguir. Não tente resistir a Deus. 
Ele bate em seu coração e espera que você o abra
para que possa habitar dentro dele. Deus nunca
invade nossa vida, ao contrário de satanás que é como
ladrão, se não tomarmos cuidado, ele invade o 



o nosso coração. 
Da mesma forma que as ervas daninhas invadem o
trigo, assim o inimigo invade a nossa vida. 
Devemos estar vigilantes e atentos para que isso não
aconteça. 
Porque no final Deus vai nos peneirar, e só ficarão
com Ele os que são verdadeiramente filhos de Deus.
Seja semente que produz trigo. 
Seja semente que vem de Deus



Seu coração está cheio do que

Se eu te fizer uma pergunta: 
O seu coração está cheio de coisas boas ou de coisas
ruins? 
Talvez você não saiba responder agora, mas o coração
é um depósito, e em um depósito nós guardamos
coisas. 
Muita gente tem um canto em casa em que se
guardam coisas, existem aquelas que gostam de pegar
coisas na rua, no chão, coisas antigas, apetrechos,
cadeiras, roupas, vão guardando e amontoando, e
chamam de “Meu cantinho da bagunça”. 
Outras não, elas têm um depósito e guardam ali
coisas úteis, em ordem, com limpeza. 
O coração é assim, nós podemos guardar coisas boas
e coisas ruins, ele vira um depósito. 
Mas como eu vou saber se o meu coração é um
depósito de coisas ruins ou boas? 
É muito simples, observe o que tem saído da sua
boca, porque a bíblia diz: “A boca fala daquilo que está
cheio o coração”, (Mateus 12:34). 



Você já viu um depósito de lixo? 
Pode ser que você nem tenha entrado em um, mas já
passou próximo e sentiu um cheiro ruim. 
Ali é depositado lixo, dejetos, coisas mortas,
estragadas e restos. 
Da mesma forma existem pessoas que quando você
para pra conversar com elas, só ouve coisas ruins, só
a ouve falar de mágoas, tristezas, ódio, planos de
vingança, de desejar o mal para o próximo. 
Enquanto outras, que considero pessoas sábias, são
aquelas que quando você conversa você sente paz,
alegria, sai restaurado, enfim, você aprende alguma
coisa. 
Eu quero que você pare para refletir o que é que está
dentro do teu coração. Jesus certa vez disse assim:
Não é o que entra pela boca que contamina o homem,
mas é o que sai. (Mateus 15:11). 
Porque o que sai da boca veio do coração. 
E é do coração que nascem as intrigas, ódios,
assassinatos, contendas, contaminando o seu ser, o
seu caráter, o seu espírito. 
O que você tem dito na sua casa? 
O que tem falado com seus filhos, pais e familiares? 



Uma pessoa que carrega mágoas do passado, coisas
que aconteceram anos atrás e que já foram
esclarecidas, sempre vai trazer um clima ruim, uma
lembrança que entristece a casa. Existem pessoas
que nem gostam de ficar em casa, pois tem um
parente que só reclama, só fala palavrão e briga com
todos a toda hora. Nosso lar é um lugar de descanso,
um local que procuramos certa paz, e pra isso
acontecer tem que habitar pessoas com o coração
cheio de paz, cheios do amor que Cristo nos ensinou.
A bíblia diz lá em Provérbios 21:23 que o que guarda a
sua boca livra de angústias a sua alma. Você já parou
pra pensar se você é daquelas pessoas que não param
de falar, falam sem pensar e acabam ofendendo e
trazendo problemas para si e para os outros ou se
você guarda muita coisa que vai fazer bem para o seu
coração, para a sua alma, para o seu espírito e
também para as pessoas que estão a sua volta e só
ouvirão coisas boas. Reflita sobre isso e repare se as
pessoas fazem questão de ficar ao seu lado ou se
afastam de você logo que o encontram. Procure
guardar somente aquilo que faz bem ao coração, a
alma e ao espírito.



Oração para iniciar o dia 

Deus! 
Começo o dia agradecendo as bênçãos recebidas e
aquelas que estão sendo derramadas sobre minha
vida. 
E por isso eu escolho confiar em Ti e agradecer por
cada momento. 
 Pai, ensina-me a Tua fidelidade, encha-me do Teu
amor e livra-me de todo mal. 
Que hoje haja paz em todo lugar que eu pisar e que eu
possa transmitir aos que precisam um pouco do Teu
amor. 
Sei da minhas falhas, Deus e peço perdão. 
Ajuda-me a vencer o medo, a dúvida, o desânimo e a
falta de fé; e que a Tua palavra seja o meu alimento
hoje e sempre... 
 Amém!



Oração de pedido de perdão 

Querido Pai de amor e bondade, que em Sua infinita
misericórdia acolhe todos os que se aproximam de Vós
com o coração arrependido, acolhei meu pedido de
perdão por tantas faltas cometidas contra Ti e meus
irmãos. 
Senhor Jesus Cristo, Mestre da ternura e do
amor, que devolveu a vida em plenitude a tantos
homens e mulheres imersos no pecado e
caminhantes das trevas, conduzi-me nos caminhos do
perdão e fortalecei minha alma para que eu tenha a
humildade de pedir perdão e a misericórdia e de saber
perdoar a todos que preciso Espírito Santo,
Consolador da alma, Advogado dos justos e aqule que
conforta com seu amor, inspirai em meu coração
gestos de bondade e ternura, que devolvam aos
corações angustiados a beleza do perdão e as graças
da reconciliação. 
Amém.



MINHA MAIOR FERIDA, A MINHA MAIOR DOR! 

 "Todos os traumas da vida, dores, decepções,
angústias, não se comparam a dor do saber: 
'Sou um pecador'! Paulo muito bem esboça essa
tristeza ao dizer: 
'O bem que eu quero fazer eu não consigo, mas o mal
que eu não quero, esse o faço. 
Miserável homem que sou, quem me livrará deste
corpo mortal? Pois no interior sirvo a Deus, mas no
corpo vejo que sou escravo da lei do pecado' (Romanos
7). 
A dor do maior pregador cristão, à saber, o apóstolo
Paulo, era a de não conseguir parar de pecar. 
Por mais que ele lutasse, nas suas próprias palavras
ele confessa, dia após dia ele via o pecado se revelando
em seus membros, no seu coração e mente. 
Neste mesmo entendimento podemos dizer: 
'Todas as tristezas da fé (está dizendo das feridas que
se abriram no caminho da fé, experiências pessoais)
reunidas não se igualam em amargura a uma gota das
tristezas do pecado'. 



Com isso entendemos, que a maior dor do coração do
homem era a dor do saber: 
'Sou um pecador'. Agostinho confirmou ao dizer: 
'O pecado é o motivo da tua tristeza', Agostinho
também entendeu, a maior dor de um homem é a dor
de saber: 'Sou um pecador'. 
Um profeta chamado Jeremias em uma de suas
profecias disse: 'De que se queixa o homem vivente?
Se queixa cada um dos seus próprios pecados', por
isso tenho a esperança de que um dia, quando me
encontrar com o senhor nos ares, essa ferida que foi
aberta em mim será curada, pois eu sei, lá eu não
mais pecarei! 
"Quando Deus converte um homem através da
Palavra, Ele tira dele o desespero, mas não a
capacidade de se arrepender."
"Deus me escolheu na Eternidade, eu escolhi Ele no
tempo! Deus me deu o dom do arrependimento e eu
me arrependi, Deus me deu o dom da Fé e eu cri!" Não
há um olho que seja mais rápido para ver a
misericórdia de Deus do que um olho que é lavado com
as lágrimas de arrependimento!" 



Cristo não veio para os justos, mas para os
pecadores... mas para chamá-los ao arrependimento!
Um sinal de arrependimento genuíno é uma humilde
aceitação das consequências. O Legalismo esconde o
pecado; O Mundanismo (liberalismo) celebra o
pecado; O arrependimento confessa o pecado. 
O arrependimento pode ser dramático, mas quase
sempre o arrependimento é uma chuva suave,
lentamente amolecendo o solo endurecido de nossos
corações. O arrependimento é para agora!
A santificação é para agora! - Quanto mais tempo o
veneno permanecer no estômago, mais mortal será.
Se o arrependimento não é uma parte regular de
nossa vida, não é porque somos justos, mas porque
somos hipócritas. 
Não tenha medo da humilhação do arrependimento,
tema o orgulho e a dureza de coração. A ofensa da
cruz é democrática... ofende todo mundo. Cristo
chama os pecadores ao arrependimento. O legalista, o
homem de bem... se ofendem por serem chamados e
colocados junto com os piores pecadores... O mundo e
nossa cultura se ofende porque são chamados ao
arrependimento.



Se coisas continuassem fáceis assim. 
Quando surgem problemas - doenças, dificuldades
financeiras, novos tipos de tentações - ele fica
decepcionado. 
Ele acredita que essas coisas sejam necessárias para
despertá-lo e fazê-lo arrepender-se em seus antigos e
maus tempos; mas por que agora? 
Porque Deus o está forçando a continuar e a subir
para um nível mais alto, colocando-o em situações em
que ele precisa ser mais corajoso, ou mais paciente,
ou mais amável do que ele jamais imaginou. 
Para nós, tudo parece desnecessário, mas apenas
porque ainda não temos a menor noção do tremendo
plano que Ele tem para nós." "Imagine que você seja
uma casa viva. 
Deus vem para reconstruir essa casa. Talvez, no
início, você entenda o que Ele está fazendo. Ele
conserta a tubulação e tapa os buracos no telhado, e
assim por diante. 
Você sabia que esses trabalhos precisavam ser feitos
e, por isso, não está surpreso.



Mas agora Ele está derrubando partes da casa,
causando dores terríveis, e não parece fazer o menor
sentido. O que Ele pensa que está fazendo? A
explicação é que Ele está construindo uma casa bem
diferente daquela que você imaginou - está edificando
uma ala nova aqui, colocando um piso extra ali,
erguendo torres e plantando jardins. Você achava que
estava sendo transformado numa pequena e decente
casinha, mas Ele está construindo um palácio. Ele
mesmo pretende vir e morar nele."Que venha o Teu
Reino sobre nós, Soberano Senhor! “Um cristão não é
uma pessoa que jamais erra, e sim, alguém
capacitado a se arrepender, reerguer-se e começar de
novo depois de cada queda.” "Nem mesmo o melhor
de todos os cristãos age por suas próprias forças. Só o
que ele faz é conservar ou proteger uma vida que ele
jamais teria adquirido por seus próprios esforços. E
isso tem consequências práticas. Enquanto a vida
natural está no nosso corpo, é muito importante fazer
reparos nele. Se ele sofre um corte, saberá se curar
até certo ponto, de uma forma tal, que nenhum corpo
morto saberia fazer. 



A vida de Cristo está dentro dele, reparando-o o tempo
todo, capacitando-o a repetir (até certo ponto) o tipo
de morte voluntária que Cristo mesmo tomou sobre
si. 
 Eis a razão por que o cristão se encontra em
circunstâncias diferentes de outras pessoas que
tentam ser boas. Elas acham que sendo boas podem
agradar a Deus (se é que existe algum); ou, se elas
acham que não existe Deus algum, elas esperam ao
menos merecer a aprovação das pessoas boas. 
Mas o cristão atribui à vida de Cristo no seu interior
toda a boa obra que faz. 
Ele não tem ilusão de que Deus irá nos amar porque
somos bons, mas que Deus nos fará bons por que nos
ama; da mesma forma que o telhado de uma estufa
não atrai os raios do sol porque é brilhante, mas se
torna brilhante porque o sol brilha



Somos feitos do pó 

Hoje Deus nos mostrou claramente que quando
olhamos para nós mesmos em relação a Deus
devemos sempre lembrar que somos feitos do pó da
terra. A Bíblia diz que “formou o SENHOR Deus ao
homem do pó da terra e lhe soprou nas narinas o
fôlego de vida, e o homem passou a ser alma
vivente” (Gênesis 2.7), ou seja, Deus molhou a terra,
quebrou os terrões e amassou o barro, para formar o
ser humano do pó da terra. 
Este contato do Senhor nos moldando demonstra seu
amor para conosco. Contudo o pó pode estar em três
estados: poroso, úmido ou endurecido. A terra porosa
é o PÓ em si sem mistura, mas não há como fazer
nada com ele a menos que seja misturado com água e
bem amassado para ser moldado
O CACO é o pedaço de barro seco quebrado e também
não há como fazer nada com ele amenos que seja bem
quebrado, triturado ou moído e volte a ser como pó
para então ser molhado e formado como barro
novamente. O BARRO é a massa moldável que pode
ser formada em diversas formas. 



A vida espiritual pode ser comparada com a terra em
pó, em cacos ou em barro. Muitas vezes estamos
secos, outras vezes estamos endurecidos. Precisamos
ser moldáveis como o barro nas mãos do Senhor.
Como você está?



Salmo 139: 7,12  

0 salmista descreve a luta constante do homem que
tenta desesperadamente fugir da presença de Deus. O
problema que o salmista enfrenta e que todos nós
queridos irmãos enfrentamos, é que, apesar de ser
nossa inclinação natural tentar esconder  ou fugir da
presença de quem conhece nossos segredos mais
íntimos, cedo ou tarde concluiremos que de Deus
jamais podemos esconder ou fugir.  Adão e Eva podem
atestar isso quando esconderam-se de Deus  no
jardim do Éden e Jonas também quando fugiu para
Tarsis. Não existe lugar onde o homem possa fugir da
presença de Deus. "se subo ao céus... La estas"  essa
presença de Deus em todo lugar revela-nos outro
atributo de Deus conhecido na teologia como
Onipresença. Deus é Onipresente!!!   Ele está em
todos os lugares. O salmista declara que Deus pode
estar em todos os lugares ao mesmo tempo. Para
Deus não há distância. Mesmo que se esconda no
mais profundo ou mais alto lugar, "ainda lá me haverá
de guiar a tua mão, e a tua destra me susterá" .



Pelo fato de estar presente em todo lugar ao mesmo
tempo, Deus pode ver tudo. O salmista ainda diz que
mesmo que se esconda no lugar mais escuro, Deus
pode ver do mesmo jeito por que "até as próprias
trevas não te serão escuras: as trevas e a luz são a
mesma coisa" . Não há onde alguém possa fugir da
presença de Deus, principalmente se você entregou
sua vida pra Jesus, a mão de Deus te acompanhará
onde estiver. Você sabia que nunca está sozinho? Deus
sempre está contigo em qualquer lugar!  ele é sempre
nosso companheiro e benfeitor. Sua presença não é
para ser evitada,  evitar a presença de Deus é um
contra-censo "pois nele vivemos, e nos movemos, e
existimos" (Atos 17:28). Altura, profundidade,
velocidade, trevas, luz;  nenhuma destas coisas são
suficientes para nos esconder da presença de Deus.  A
onipresença de Deus é o que faz do pecado o crime
hediondo que é. Ele não é cometido no segredo que
ingenuamente pensamos que a escuridão oferece.   O
pecado é uma afronta ao Todo-poderoso e à sua face. É
traição da mais alta ordem, cometida aos próprios pés
de seu trono. E assim, ele pergunta:  



"Ocultar-se-ia alguém em esconderijos que eu não o
veja,  diz o Senhor; porventura, não encho eu os céus e
a terra?" (Jeremias 23:24). 
Cuidado querido irmão por onde você anda, cuidado
meu querido jovem com que você faz... Lembrem-
se Todos pecados que cometemos o fazemos na sua
presença... A onipresença não é para retratar o Pai
como um policial cósmico, observando cada
movimento de cada criatura, ansioso para saltar com
prazer sobre nossas faltas. Não!!! Sua presença é
principalmente para nosso bem. 
Que maravilhosa segurança é para seus filhos, que,
não importa o tempo ou o lugar, aí "me haverá de
guiar a tua mão, e a tua destra me susterá" (139:10).
Viver sobre a égide da Onipresença de Deus resulta
em grandes benefícios para o cristão principalmente
nestes tempos em que vivemos, onde o cristianismo
tem sido adulterado, ela nos garante maturidade e
estabilidade.
Porque a instabilidade espiritual caracteriza-se pela
nossa inquietação e incapacidade de perceber a
presença de Deus em nós.  



Esse cristianismo adulterado tem ensinado a essa
geração que Deus está sempre ali...sempre lá....Para
muitos, Deus está sempre em algum outro lugar; em
alguma reunião abençoada, num "culto quente" ou
numa "vigília poderosa". São pessoas que vivem
sempre correndo atrás de algum lugar em que
imaginam que Deus esteja, ou, na linguagem mais
popular, onde a "bênção" está. São os chamados
"caça-bênçãos". 
Desta forma tornamo-nos incapazes de olhar para
dentro e encontrá-lo aqui, onde Ele escolheu
habitar. A presença de Deus não está confinada a um
lugar, numa situação geográfica ou litúrgica. Ele não
está lá como que fora de nós. Ele está aqui presente
em todo o lugar. 
A crise que a religião de consumo tem trazido para a
alma humana hoje, não tem precedentes na história
da igreja. Por todo lado vemos este corre-corre atrás
da "bênção" que está num congresso, num livro, numa
reunião, num louvor especial, numa igreja. Deus está
sempre do lado de fora, como um produto oferecido
para ser consumido ao som das propagandas,
anunciando que você não pode perder.



Para muitos, hoje Deus está em algum lugar na
prateleira do supermercado religioso esperando pelos
consumidores ansiosos e inquietos que nunca
aprendem a viver a "prática da presença de Deus" em
seu dia-a-dia. Deus não está lá, está aqui em nós.
Para encontrar Deus não precisamos ir lá. 
Quando descobrimos que Deus está presente em todo
lugar, esta descoberta nos livra de correr por aí atrás
dele em algum outro lugar. 
A estabilidade espiritual se dá quando encontramos
Deus em todo lugar a partir do encontro com Ele no
lugar mais secreto de nossa alma que é o nosso
coração. 
Quando entendemos que o Deus Emanuel é
realmente "Deus conosco" haverá estabilidade
espiritual. O Salmo 139 afirma que não podemos nos
esconder de Deus. Do mais profundo abismo até o
mais alto penhasco, Deus sempre haverá de nos
encontrar. 
Agora Ele só pode ser encontrado no coração e na
alma que ouviu sua voz e abriu a porta para que Ele
viesse habitar.



Oração para sermos melhor

Senhor, ilumina meus olhos para que eu veja os
defeitos da minha alma, e vendo-os, não comente os
defeitos alheios. Senhor, leva de mim a tristeza, mas
não a entregueis a mais ninguém. 
Encha meu coração com a divina fé, para sempre
louvar o vosso nome. Arranca de mim o orgulho e a
presunção. Senhor, fazei de mim um ser humano
realmente justo. Dá-me esperança para vencer todas
essas ilusões terrenas. Planta em meu coração a
semente do amor incondicional e ajuda-me a fazer
feliz o maior número possível de pessoas para
ampliar seus dias risonhos e resumir suas noites
tristonhas. Transforme meus rivais em
companheiros, meus companheiros em meus amigos
e meus amigos em entes queridos. Não permita que
eu seja um cordeiro perante os fortes, nem um leão
perante os fracos. Dá-me, Senhor, a sabedoria para
perdoar e afasta de mim tudo o que não for do Senhor,
para que eu possa repousar tranquilamente e em seu
colo. 
Amém



O maior milagre de Jesus

Eu estava pensando em vários milagres que Jesus fez
quando esteve fisicamente por aqui. Jesus que dá
visão, audição e ressuscita os mortos e nós nunca
vamos parar de acreditar Nele. Outras pessoas que
Jesus curou eram pessoas que tinham lepra—uma
doença de pele. Elas sentiam muita dor e agonia,
tinham que ficar longe das pessoas que amavam para
que estas não pegassem a doença. Jesus tocava
nestas pessoas que tinham a doença de pele e a pele
delas se tornava novinha em folha, como a pele de um
pequeno bebê. Este nosso Jesus faz milagres
maravilhosos!! Mas são esses os maiores milagres
que Jesus fez? Eu quero que você pense em outros
milagres que Jesus também faz. Ele é nosso Salvador
e nosso Libertador. Ele pode nos livrar do pecado. Ele
pode curar nossa cegueira ou nossa surdez. Ele pode
resolver nossa doença de pele e nossa dor. Mas
também como Salvador e como Libertador, Ele faz
outro tipo de milagre que é maior que todos esses.
Pense nisto comigo: se um homem estivesse morto e
Jesus o ressuscitasse dos mortos, mas quando o 



homem acordasse e se lembrasse que toda a sua
família o odiava e que todos os seus vizinhos
fofocavam sobre ele e o chamavam de nomes feios,
como ele se sentiria? Esse homem talvez iria preferir
ainda estar morto! Se um homem nascesse surdo e
então fosse curado dos ouvidos por um milagre de
Jesus, e agora ele ouvisse tudo, mas descobrisse que
todos na sua família estavam gritando, eram bravos,
falavam mal e fofocavam, isso quebraria o seu
coração. Ele iria preferir não ouvir estas coisas. E se
ele fosse cego de nascença e Jesus o curasse? Ele
agora abre seus olhos e pode ver o amanhecer e os
pássaros nas árvores… mas a sua família e vizinhos
têm pornografia, quadros terríveis e fazem coisas
terríveis ao seu redor. Eu acho que ele desejaria nunca
mais ver. Então, o que estou dizendo é o seguinte: o
maior milagre que Jesus pode fazer não é ressuscitar
alguém dos mortos, porque se um homem voltasse à
vida e o seu mundo fosse um mundo ruim, então ele
não precisaria viver. O maior milagre que Jesus pode
fazer não é restaurar a vista ou a audição, porque se
vemos e ouvimos ódio, maldade e pecado, então não
queremos ver, 



nem queremos ouvir.  O maior milagre que Jesus quer
fazer é mudar nossas vidas.  Ele quer tirar ódio e
colocar paz e amor. Ele quer tirar raiva e egoísmo e
colocar bondade e amor pelo outro. Os maiores
milagres de Jesus acontecem quando ele muda quem
nós somos.



Ser Santo

Ser santo é muito mais do que cumprir os
Mandamentos. 
Santidade tem a ver com uma entrega generosa a
Deus. 
E nessa entrega, conseguimos ir além, muito além!
Veja o exemplo de São Francisco de Assis: Que alma
grande! Como ele era feliz! Num momento de êxtase,
São Francisco disse:

 “Deus existe e isso basta!”.

O nos precisamos de fé. Em Hebreus 10, a Palavra de
Deus vai nos trazer algo que todo o guerreiro precisa
abraçar em sua vida: a fidelidade. 
A minha luta, a sua luta, a luta de cada um de nós não
é apenas contra os vícios, contra os prazeres da
carne, mas é uma luta espiritual. 
A nossa luta é contra os espíritos malignos. 
Nós nos alegrando em saber que dedicou um tempo
para ler este estudo! 
Porque isso é um sinal de que você está lutando 



também. 
Você também quer cultivar essa alma grande e
virtuosa. 
E não precisamos ter medo, pois o Senhor luta
conosco. 
Deus conta com você para esses tempos difíceis que
estamos vivendo. Atualmente, existem corporações,
grupos que trabalham para destruir a fé cristã. 
Não podemos desistir da luta pela santidade! 
Não desanime!


